

Der Unimog scheint unbesiegbar

Der Mercedes-Benz Unimog wurde bei der Leserwahl „Geländewagen des Jahres 2022“ des „Off Road“-Magazins bei der zum 18. Mal in Folge mit 43,9 Prozent der Stimmen zum Sieger der Kategorie Sonderfahrzeuge gekürt. In der Kategorie Reisefahrzeuge haben die Leser den Mercedes-Benz Zetros auf den ersten Platz gewählt. (aum)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Unimog.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Daimler



Mercedes-Benz Zetros.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Daimler
